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- Объект сложный, характеризуется наличием больших стесненных условий, – отметил
главный инженер проектного института Александр Батурин. – Его можно разделить на
две части: сторона, где располагаются военные части и зона жилой застройки.
Необходимо обеспечить заезды на путепровод.

  

Проектировщики показали схемы существующей обстановки и основные планировочные
решения, типовые сечения дорожного полотна, а также обозначили основные проблемы
и варианты их решения.

  

- При строительстве таких объектов необходимо соблюдать нормы по шумозащите для
населения, – добавил главный инженер проектного института. – Предлагается по ул.
Базарная заменить имеющиеся заборы на шумозащитные экраны высотой по 2 метра.
Второй вопрос - водоотведение. Оказалось, что весь Белогорск находится во II и III
зонах санитарной охраны подземных источников водоснабжения. Над этим еще
предстоит поработать.

  

По итогам встречи проектировщики ответили на вопросы граждан. В их числе
обустройство пешеходных переходов на подъездных путях, распределение потоков
автотранспорта, безопасность пешеходов-школьников, организация новых автобусных
маршрутов. Строительство путепровода пройдет в несколько этапов: окончание
проектирования и госэкспертиза - март 2022, переселение и начало строительства- лето
2022, окончание строительства - осень 2024, сообщает пресс-служба главы Белогорска. 
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